

Le Conseil de Fondation et La Direction générale de l'  
**Ecole Internationale de Genève**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

# **Monsieur Avard BISHOP**

*ancien membre du Conseil de 2005 à 2013*

*Président du Conseil de 2010 à 2013*

Ce fut un privilège de le connaître et de travailler avec lui. Le personnel et le Conseil ont apprécié son expertise, son immense engagement, ses valeurs humaines, son intégrité et sa sincérité.

Nous associons dans notre tristesse Joanne, sa femme, ainsi que ses trois enfants, Julia-Claire, Peter et Paul, anciens élèves de La Châtaigneraie.